

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

BESOIN D AVIS

Par [angeleb81](#) Posté le 05/05/2020 à 06h43

Bonjour,
Je vous explique notre situation je suis avec mon homme depuis 1998, il fumait de la marijuana, petit à petit il est tombé dans la drogue (pas de pique juste au nez) il a tout décroché lors d un breack (je savais pas qu il prenait de la poudre) avec l aide d un médecin! Je ne me souviens pas en quelle année je dirais vers 2007! Je suis certaine que ça c est derrière lui, je gère le compte bancaire et des grosses Sommes je les verrais partir! Depuis son arrêt il a commencé à boire au début des petites bières puis le degrés a augmenté aujourd'hui c est de la forte 8°!
Là il est rendu à soit disant 3 bières par jour pendant confinement suite à une énième engueulade du 12 février ou je l ai enregistré vocalement pour lui prouver sa méchanceté quand il a trop bu! Il était rendu à 5 - 6 bières par jours soit environ 3 litres! Je trouve cela beaucoup et surtout je n en pouvais plus d arriver en fin de journée et toutes ces prises de tête pour un rien me mine, d autant plus que l on a deux enfants de 4 et 2 ans qui nous entendent nous engueuler!
M ayant dit qu il diminuerait a 3 bières tant pis pour le confinement il va s acheter trois bières tous les jours! Le hic c est qu a chaque fois qu il revient de sa course je le trouve déjà changé pas sobre quoi! Je lui est soulevé mes interrogations et m a confirmé qu il ne s amusait pas a boire en ce moment avec tous les contrôles !! Bref hier avec mes gros doutes et quand je lui ai demandé le ticket de caisse il ne l a pas pris! J ai donc regardé sur le compte de fidélité du magasin et là pris en flagrant!! Il continue à s en acheter 4 ou 5 donc il continue à me mentir ! Après sa sieste hier j ai éclaté et lui est dit! Pas content le mr! Je suis inspecteur colombo, c est de ma faute s il boit, et il est pas alcoolique, c est moi qui est trop dure à vivre, qui provoque les disputes Bref...
Je pense refaire un breack on a une caravane dans notre terrain mais j ai peur qu il boive encore plus mais en même temps dès que j entend un pschitt de la canette ça m m'exaspère! Pensez vous que c est bien pour nos enfants qu ils voient leur père boire des bières tout au long de la journée ? Pouvez vous me donner vos avis?
Bon je suis d ordinaire optimiste avec un fort caractère mais la je me sens démunie hier il m a avoué être faible et que j en abusais ça m a fait mal pour lui car je ne pense pas être si méprisante !!

2 RÉPONSES

[patricem](#) - 05/05/2020 à 10h32

Bonjour,
j'ai un ami AA qui a trouvé un nom à cette maladie : la stacose. Stacose du boulot, stacose de ma femme, etc. C'est assez courant pour un alcoolique d'avoir comme moyen de défense l'agressivité envers autrui ou une tentative de culpabilisation.

Je ne suis pas pédiatre mais les enfants finissent par comprendre ce qui se passe, voir plus tard de reproduire le schéma. Donc je ne trouve pas cela sain.

Si vous êtes "dure" avec lui, c'est peut être aussi votre moyen d'exprimer votre inquiétude.

Il semble être dans le dénis. 3 l de 8,6 (en supposant que ce ne soit pas de la 11 en canette de 50), c'est environ 206 gr d'alcool (je ne suis pas forcément doué pour ce genre de calculs). Une bouteille de 70 cl de whisky à 40 degrés, c'est 224 gr d'alcool. C'est donc comme s'il avalait une bouteille de 70 cl de whisky par jour. Côté alcoolisme, c'est déjà un beau score...

Courage,

Patrice

[angeleb81](#) - 05/05/2020 à 11h38

Merci Patricem pour votre avis, oui je sais bien que c est beaucoup mais je n avais pas comparé à de l alcool fort!
Bon ce matin il s est levé à 7h pour sortir la chienne a fait un bisou aux enfants pas moi, pour et remonter se coucher en me disant qu il allait rester dans la chambre toute la journée pour pas qu on se dispute ! Bon bonne patte je suis allée le voir à 9h30 pour lui dire que je lui prendrais pas la tête !
Il s est donc levé et là on vient tout juste de se parler un petit peu! Mais j ai bien compris qu il pense que j ai un problème ! Lol il vient de partir pour s acheter des clopes je suppose qu il va revenir avec encore ses bières! Mais il sait que je n ai plus confiance et peut le comprendre ! Il pense aussi que le confinement n aide pas c est sûr, moi moi-même je le pense !
Et hier du coup il a bu ses 5 bières car on s est engueulé, il comptait en garder une pour aujourd'hui j ai du mal à y croire!!
Pour les enfants j avoue que ça me fait peur, bon il est pas violent physiquement, mais ça lui arrive de mettre un coup de pied dans des jouets qui traînent quand il est cuit!!! Et bon dieu ce qu il peut jurer et me dévaloriser devant les enfants quand il n est plus lui! Bon depuis le 12 avril il n y a pas eu de méga engueulade donc suite au prochain épisode mais je lui est dit que je vivrais pas comme ça jusqu'à 50 ans j en ai 38 et lui 43!!
J ai beau essayer de lui parler pour lui il n est pas alcoolique ! C est navrant !mais ça fait du bien d écrire! Merci de m avoir lu!

